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‰‰ Neviano Momento
conclusivo per la mostra «13
anni dopo. Le opere recenti
degli Artisti del MUseoSEl-
la», allestimento che ha cele-
brato l’importante traguar-
do raggiunto dal museo di
Sella di Lodrignano attraver-
so i lavori di alcuni artisti le
cui opere fanno parte della
collezione. 25 gli artisti an-
cora in attività che hanno
partecipano all’esposizione,
che ha proposto opere pitto-
riche, scultoree, performati-
ve, collettive, video, fotogra-
fiche e digitali, della loro
produzione recente, che ac-
costati a quelli già presenti,
hanno consentito di scopri-
re dove sia arrivata la loro ri-
cerca e di tracciarne un per-
corso. A tracciare un bilan-
cio della mostra Alessandro
Garbasi, presidente dell’as-
sociazione Muse e Mario
Ugolotti, alla presenza del
sindaco e l’assessore Alessia
Bernini, di alcuni degli arti-
sti, e Giorgio Kiaris, artista e
presidente della Fondazione
Gastone Biggi. Nell’occasio-
ne infatti è stata presentata,
e formalizzata, l’ultima ac-
quisizione del Museo, l’ope-
ra «Garden Brio» del Mae-

stro Biggi,
che, non a ca-
so, arriva 13
anni dopo
l’incontro tra
l’artista e la
realtà musea-
le di Sella.

Kiaris ha raccontato la storia
del Maestro, gli ultimi suoi
20 anni (dal ‘94 al 2014) vis-
suti tra Langhirano e Torde-
naso, dove si trova anche la
Casa Museo insignita del
marchio «Case e studi delle

Ultimo
acquisto
« G a rd e n
Brio»
del Maestro
Biggi.

Neviano Al museo di Sella di Lodrignano

Momento conclusivo
per la mostra «13 anni dopo»

Traversetolo Oggi alle 14,30

Incontro su «Arte
e nuove tecnologie»

Tr a v e r s e t o l o
L ' i n c o n t ro
sarà ospitato
nella sala
c o n s i l i a re
del
Municipio.

Traversetolo Montechiarugolo Val d'Enza

persone illustri dell’Emilia
Romagna», luogo di inspira-
zione per la sua ultima pro-
duzione, di cui fa parte an-
che il quadro dipinto nel
2008. Infine è stato presen-
tato anche il catalogo della
mostra, che a breve sarà di-
sponibile on line per tutti
nel sito del museo, e in ver-
sione cartacea sarà regalato
a chi si iscrive agli amici del
museo.

Maria Chiara Pezzani
© RIPRODUZIONE RISERVATA

‰‰ Traversetolo Oggi dal-
le 14,30 si terrà, nella sala
consigliare del Comune di
Traversetolo, il convegno
sulle implicazioni giuridiche
per il mondo dell’arte e per
la tutela dell’immagine «Arte
e nuove tecnologie: La nuo-
va frontiera digitale», con la
partecipazione di Federcon-
sumatori Parma. A portare i
saluti il vicesindaco del Co-
mune di Traversetolo Elisa-
betta Manconi, l’assessore
all’Associazionismo e alla
Legalità Alessia Ziveri, il pre-
sidente Federconsumatori
Parma Fabrizio Ghidini e
Maria Paola Pinna, Istituto
nazionale per il diritto del-
l’arte e dei beni culturali.Se-
guiranno gli interventi:
«Blockchain, NFT, smart
contracts ed intelligenza ar-
tificiale» - Panoramica sulla
realtà del fenomeno, il pun-
to in diritto e le ultime novi-
tà; «La tutela della proprietà
industriale nel metaverso» -
Le opportunità per i brand e
le forme di valorizzazione
nel nuovo contesto digitale;
«Arte e moda nel diritto e
nella mostra di Picasso e
Chanel di Madrid»; «S-Tra-
ce: “track your business“:

sviluppo della blockchain
nel settore arte» - Testimo-
nianza aziendale; «Coman-
do Carabinieri Tutela Patri-
monio Culturale» - Attività
istituzionale, compiti del
Nucleo, e stato dell’arte sugli
illeciti contro i beni cultura-
li; «Omaggio a Traversetolo»
- Il Museo Brozzi, dalla Cop-
pa del liutaio commissiona-
ta dal D’Annunzio nel 1923
alla difesa e valorizzazione
della liuteria. Al termine visi-
ta al Museo Renato Brozzi di
Traversetolo guidata da Fa-
bio Perrone.
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‰‰ Monchio Con una ceri-
monia partecipata e sentita,
è stato commemorato a
Ponte di Lugagnano il 79esi-
mo anniversario del rastrel-
lamento nella valle del Ce-
dra e la caduta della 47ª Bri-
gata Garibaldi avvenuto il 20
novembre del 1944. Un mo-
mento, come ogni anno, di
memoria ed impegno, che
ha visto la presenza e le pa-
role dei sindaci di Monchio
Claudio Riani, dell’assessore
del Comune di Palanzano
Silvia Franzini e della consi-
gliera del Comune di Bibbia-
no Alessia Pellicciari, del
presidente Anpi provinciale
Nicola Maestri, delle presi-
denti delle sezioni Anpi di
Monchio Palanzano Irene
Sandei e di Bibbiano Simona
Fantesini, e del vicepresi-
dente dell’Anmig nonché ni-
pote di Giacomo Ferrari, Al-
berto Brunazzi, di Chiara
Nizzoli per Isrec Parma.

«Fare memoria ha a che
vedere non solo con il passa-
to ma anche con il presente
e a dir la verità anche con il
futuro – ha evidenziato San-
dei -. Memoria significa an-
zitutto consapevolezza, e
poi responsabilità e impe-
gno. Perciò continuiamo a
tornare qui ogni anno e lo fa-
remo in futuro. L’autunno
del ‘44, un periodo tragico
per la lotta partigiana, in cui
gli Alleati avevano abbando-
nato il fronte italiano per im-
pegnarsi su altri e proprio
nell’ora più nera i partigiani
e le partigiane seppero rea-
gire. E non erano solo ragaz-
zi e ragazze salite in monta-
gna dalle belle città, erano
anche ragazzi e ragazze di
queste montagne. Di questo
dobbiamo assolutamente
essere consapevoli e orgo-
gliosi».

M . C . P.
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Monchio Per «divergenze amministrative» con il sindaco

L'assessore Gianni Ilari
lascia la giunta Riani

Gianni Ilari
Ha rimesso
le deleghe
ai Lavori
Pubblici,
Tr i b u t i
e
Urbanistica
ed Edilizia
privata.

Monchio

Ponte di Lugagnano
Ricordata la caduta
della «Garibaldi»

‰‰ Monchio delle Corti
L’assessore Gianni Ilari ha ri-
messo le deleghe ai Lavori
Pubblici, Tributi e Urbanisti-
ca ed Edilizia privata al sin-
daco Claudio Riani, andan-
do così a creare il gruppo di
Forza Italia. Ilari era entrato
in Giunta nel 2020 dopo le
dimissioni per problemi per-
sonali di Lorenza Tirozzini,
eletta il 26 maggio 2019 co-
me Ilari nella lista civica
Monchio 2019. Fra una setti-
mana circa si saprà il nome
del successore così che potrà
entrare in carica nel prossi-
mo consiglio comunale pri-
ma di capodanno.

Stando ai primi riscontri le
dimissioni sono dovute a
una serie di divergenze con il
sindaco Claudio Riani, non
una vera frattura politica
quindi, soprattutto per ac-
cendere un punto di vista
critico così da migliorare la
vita degli abitanti di Mon-
chio. La delega è stata rimes-
sa ieri a mezzogiorno nel
corso del Consiglio comuna-
le in videoconferenza. A far
scattare la scintilla sarebbe
stata la mancata assegnazio-
ne di un bando per la riqua-
lificazione dei Borghi storici
da 800mila euro di finanzia-
mento.

«Il bando - afferma l’ex as-
sessore Ilari - prevedeva la ri-

strutturazione di uffici co-
munali ma anche il finanzia-
mento di nuove imprese. Io
avevo fermo nel cassetto da
tre anni e mezzo circa il pro-
getto per la filiera del legno
fatto dal Gal del Ducato
(Gruppo di Azione Locale) in
cui si prevedeva di creare
una struttura per la ricezione
della legna da tutte le impre-
se del paese così da venderla
poi in sacchi da 50 quintali,
cassette da 10 chili, cippato e
pellet di qualità. Si sarebbero
creati 5-6 posti di lavoro ol-
tre, ovviamente, all’indotto e
allo sviluppo delle realtà lo-
cali. Avevamo la possibilità e
le caratteristiche per vincere.
Al posto di questo progetto
ho trovato in Giunta il rifaci-
mento della piazza di Mon-
chio tanto che sono uscito».

Oltre a questo progetto, fra
altri punti, ci sarebbe la ri-
qualificazione del centro
sportivo attualmente della
parrocchia con piscina, cam-
pi da tennis e calcetto.

«Le dimissioni - conclude
Ilari - nascono da divergenze
amministrative con il sinda-
co, nulla di personale. In
questi anni ho sempre dato
tutto me stesso e tutto quel
che potevo ma sono arrivato
al limite».

Silvio Marvisi
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La reazione di Riani
«Abbiamo due caratteri forti»
‰‰ Monchio Il sindaco Claudio Riani commenta le dimissioni
allontanando la possibilità di dissapori politici o personali,
situazione di cui prende atto e riguardo cui nominerà al più
presto il successore. «Le dimissioni - afferma Riani - sono
arrivate durante il consiglio di ieri, non abbiamo litigato e non
abbiamo mai avuto disaccordi. C’era forse un po’ di in-
sofferenza mai esplicitata che andava avanti da quasi un anno
ma non è mai apparso nulla di strano tanto è vero che martedì
ci siamo visti e mi pareva andasse tutto bene, non ci fossero
problemi di alcun tipo». «Mi spiace perché ci teneva molto, è
molto appassionato - prosegue il sindaco di Monchio - per la
maggioranza non cambia nulla, come e quando vorrà par-
tecipare ai nostri progetti è e sarà sempre ben accetto, è
sempre uno dei nostri. Va anche detto che dalla fine dell’anno
l’amministrazione va in gestione tecnica visto l’avvicinarsi del
fine mandato. Siamo due persone con caratteri forti abbiamo
le nostre idee, possono nascere divergenze ma non per que-
sto siamo uno contro l’a l t ro » .
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